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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado expediente à Secretaria Municipal de
Infraestrutura e Serviços Públicos - SEINFRA, na pessoa de seu Secretário, o Sr. Ricardo Campos Ametla, com cópia ao

Excelentíssimo Prefeito Municipal, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que "sejam realizadas todas as
tratativas, legais e administrativas, visando realizar, mesmo que em caráter
emergencial, os serviços de Tapa Buracos e/ou Recomposição asfáltica, em diversos
trechos da Rua Cabral, da Rua Albuquerque até a Rua Edu Rocha, na Área
Central de nosso Município de Corumbá/MS"

JUSTIFICATIVA: Este Requerimento vem traduzir o pleito de diversos Munícipes Corumbaenses, assim como, por muitas
Pessoas que Visitam a nossa Cidade de Corumbá/MS, indignados e revoltados, com a situação em que se encontra a Via Urbana,
denominada Rua Cabral, severamente deteriorada e repleta de buracos e verdadeiras crateras que, em alguns trechos, estão com
profundidade superiores a 10 centímetros. Sabemos que existe uma judicialização, relativa aos serviços de pavimentação,
executados por uma Empreiteira, nesta citada Via Urbana, porém, os Munícipes Corumbaenses e aqueles que nos visitam, não
podem ficar aguardando ad aeternum que, tais serviços sejam realizados, mesmo que, em caráter paliativo e emergencial, afinal de
contas, muitos usuários dessa importante vias urbana, já sofreram e continuam a sofrer, em seus veículos e, o que é pior, em seus
próprios corpos, os efeitos, negativos, relativos ao atual estado de conservação da mesma.
É certo que, nenhuma judicialização, pode impor aos Munícipes Corumbaenses, nem aos que visitam o nosso Município, esta
penalização de não poder contar com o livre, adequado e seguro, direito de transitar por suas Vias Urbanas, porém, o que está
acontecendo nesta citada Rua Cabral, está sendo, exatamente isto. Creio que não devemos esperar pela ocorrência de um acidente,
com resultados fatais, para que essa, necessária e urgente, manutenção, venha a ocorrer. Buscando uma rápida solução, para esta

preocupante situação-problema, é que este Vereador pretende, através deste Requerimento.  

 

  
SALA DAS SESSÕES, 23 de Maio de 2023
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